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AMPA CEIP Vicente Ferrer
Avda. Salvador Allende, 10

28907 Getafe (Madrid)

Getafe, 18 de noviembre de 2015

A la atención del Sr. CONCEJAL DE EDUCACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE
GETAFE:

Nos dirigimos a usted como Asociación de Padres y Madres del Colegio Público Vicente
Ferrer para manifestarle algunos aspectos de nuestro colegio y que a las familias que
formamos parte del mismo nos tiene preocupados. Nos hemos dirigido previamente al
Equipo Directivo del Centro, pero  nos consta que en estos aspectos ellos no tienen las
competencias.

1. Los espacios de patio actuales son muy escasos para el número de alumnos que
tiene ya el colegio y, no sólo escaso, sino también peligroso. En una de las
reformas de ampliación que ha sufrido el centro, una parte que no era ocupada
fue cubierta de piedras tipo canto rodado con un tamaño medio entre 3 y 5 cm
de diámetro. Aunque los alumnos tienen prohibido entrar en toda esa zona
empedrada, restringiendo así aún más el escaso espacio de patio, algunos lo
hacen y cogen estas piedras, con la ocurrencia de jugar o tirárselas entre ellos,
hechos demostrables que han tenido lugar en el centro y cuyas consecuencias
han sido visitas a los servicios de urgencias.
Por este motivo, esta Asociación de Madres y Padres del CEIP Vicente Ferrer
solicita que sea acondicionado todo el espacio de patio de que dispone el
centro a fin de que no nos encontremos ante ningún accidente más o que
tengamos que lamentar algún suceso más grave. Y que los alumnos del centro
puedan disfrutar de un patio con el tamaño adecuado al número de ocupantes
y no estén tan aglutinados pudiendo ocupar un espacio existente pero no
acondicionado.

2. Aulas para el curso 2016/17: durante el presente curso, todas las aulas del
centro están ocupadas, no hay espacios libres para hacer desdobles o apoyos.
En junio finalizan sexto de primaria un solo grupo, sin embargo si entran al
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menos tres grupos en 1º de infantil (por ser línea tres y no cuatro grupos como
se ha estado haciendo en los últimos años) hay dos grupos que no tendrán
aula. Este hecho nos inquieta y preocupa, por lo que solicitamos nos explique
cuáles son las previsiones que tiene la administración a este respecto.

3. En la zona de porche y patio que queda entre los dos edificios de aulas
existentes, se ha hecho una zona de tejadillos  lleno de columnas metálicas,
que hasta la fecha y en varias ocasiones alumnos estando jugando y corriendo
por la zona se han chocado contra ellas provocando diversos traumatismos,
algunos de ellos con la necesidad de acudir a los servicios de urgencias.

Se solicita que estas columnas, sean protegidas y acolchadas con el fin de que si
existe algún accidente contra ellas se aminoren las consecuencias.

4. Hemos observado que vuelve a existir una población de gatos que acampa
libremente por las instalaciones del colegio incluidos los areneros donde juegan
los alumnos más pequeños, sobre todo en la zona más próxima a la c/ Icíar
Bollaín. Nos preocupa la transmisión de enfermedades que puedan provocar
estos animales, sobre todo a los más pequeños, ya que estos tocan cualquier
cosa o se lo llevan a la boca.

Se solicita que intervengan en la higiene y sanidad de la zona.

El AMPA del CEIP Vicente Ferrer solicita  las especificaciones anteriores por los motivos
antes expuestos. Además está a su disposición para mantener las reuniones que
considere y tratar estos aspectos personalmente.

Atentamente,

Fdo.: Ana Avelina González Hernández
PRESIDENTA DEL AMPA DEL C.P. VICENTE FERRER


